



СЕРТИФИКАТ

Настоящим удостоверяется, что система энергетического менеджмента

Общества с ограниченной ответственностью

"Газпром трансгаз Самара"

ул. Ново-Садовая, 106А, стр. 1, Самара, 443068, Российская Федерация

была проверена и признана соответствующей требованиям стандарта

ISO 50001:2018
(ГОСТ Р ИСО 50001-2023)

в отношении деятельности в области энергосбережения для
процессов, связанных с оказанием услуг по транспортировке
природного газа по магистральным газопроводам

№: 23.1359.026

от 1 декабря 2023 г.

Система менеджмента сертифицирована с 2011 года

Сертификат действителен до 19 декабря 2026 г.

А.В. Владимирев
Генеральный директор Ассоциации
по сертификации "Русский Регистр"



Приложение является неотъемлемой частью сертификата. Действие сертификата распространяется только на площадки компании, указанные в настоящем сертификате. Сертификат теряет силу в случае невыполнения условий сертификации (<http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf>).





CERTIFICATE

This is to certify that the Energy Management System of

LLC "Gazprom transgaz Samara"

106A, Novo-Sadovaya Str., Bldg. 1, 443068, Samara, Russian Federation

has been assessed and found to be in accordance
with the requirements of

**ISO 50001:2018
(GOST R ISO 50001-2023)**

in respect of activity in the scope of energy saving for
processes related to providing services for natural
gas transportation through gas-main pipelines

**No: 23.1359.026
of 1st December, 2023**

Management system certified since 2011

This certificate is valid until **19th December, 2026**



A. Vladimirov
Director General of Certification
Association "Russian Register"



The annex is an integral part of the certificate. The certificate covers only those sites of the company which are stated in this certificate. This certificate becomes invalid if conditions of certification are not fulfilled (<http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf>).



СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



Приложение к Сертификату
№ 23.1359.026
от 1 декабря 2023 г.
бланк № 25-001028

**Филиалы Общества с ограниченной ответственностью
"Газпром трансгаз Самара" включает:**

1. Северное ЛПУМГ

Адрес места нахождения филиала: 461678, Российская Федерация, Оренбургская область, Северный район, с. Курская Васильевка, автодорога М-5 "Москва-Челябинск", 1215 км, в северо-западном направлении 300м

2. Сергиевское ЛПУМГ

Адрес места нахождения филиала: 446552, Российская Федерация, Самарская область, Сергиевский район, 1,5 км юго-восточнее 1108 км автодороги М-5 "Москва-Челябинск"

3. Тольяттинское ЛПУМГ

Адрес места нахождения филиала: 445139, Российская Федерация, Самарская область, Ставропольский район, с. Пискалы, ул. Лесная, д. 11

4. Сызранское ЛПУМГ

Адрес места нахождения филиала: 446073, Российская Федерация, Самарская область, Сызранский район, Северо-западнее пос. Варламово на расстоянии 15 км

5. Павловское ЛПУМГ

Адрес места нахождения филиала: 433970, Российская Федерация, Ульяновская область, Павловский район, 10,2 км юго-западнее р. п. Павловка

6. Средневожское ЛПУМГ

Адрес места нахождения филиала: 443109, Российская Федерация, г. Самара, ул. Воеводина, д. 10

7. Отраденское ЛПУМГ

Адрес места нахождения филиала: 446301, Российская Федерация, Самарская область, Кинель-Черкасский район

8. Ульяновское ЛПУМГ

Адрес места нахождения филиала: 432030, Российская Федерация, г. Ульяновск, ул. Репина, д. 2

9. Инженерно-технический центр

Адрес места нахождения филиала: 443031, Российская Федерация, г. Самара, ул. Демократическая, д. 53а

Генеральный директор Ассоциации
по сертификации "Русский Регистр"



А.В. Владимирцев

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



**Annex to the Certificate
№ 23.1359.026
of 1st December, 2023
registration form № 25-001029**

Branches of LLC "Gazprom transgaz Samara" includes:

1. Severnoe Gas Pipeline Operation Center

Address of the location of the branch: 461678, Russian Federation, Orenburg Region, Severny District, Kurskaya Vasilievka village, highway M-5, "Moscow-Chelyabinsk", 1215 km, in the north-west direction 300 m

2. Sergievskoe Gas Pipeline Operation Center

Address of the location of the branch: 446552, Russian Federation, Samara Region, Sergievsky District, 1.5 km southeast of 1108 km of the M-5 "Moscow-Chelyabinsk"

3. Tolyattinskoye Gas Pipeline Operation Center

Address of the location of the branch: 445139, Russian Federation, Samara Region, Stavropolsky District, Piskaly Village, Lesnaya Str., 11

4. Syzranskoye Gas Pipeline Operation Center

Address of the location of the branch: 446073, Russian Federation, Samara Region, Syzran District, north-west of the village Varlamovo at a distance of 15 km

5. Pavlovskoe Gas Pipeline Operation Center

Address of the location of the branch: 433970, Russian Federation, Ulyanovsk Region, Pavlovsky District, 10,2 km to the south-west of Pavlovka worker's settlement

6. Srednevolzhskoe Gas Pipeline Operation Center

Address of the location of the branch: 443109, Russian Federation, Samara, Voevodina Str., 10

7. Otradnenskoe Gas Pipeline Operation Center

Address of the location of the branch: 446301, Russian Federation, Samara Region, Kinel-Cherkassy District

8. Ulyanovskoe Gas Pipeline Operation Center

Address of the location of the branch: 432030, Russian Federation, Ulyanovsk, Repina Str., 2

9. Engineering Technical Center

Address of the location of the branch: 443031, Russian Federation, Samara, Democratic Str., 53a

Director General of Certification
Association "Russian Register"



A. Vladimirtsev

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



Приложение к Сертификату
№ 23.1359.026
от 1 декабря 2023 г.
бланк № 25-001028

**Филиалы Общества с ограниченной ответственностью
"Газпром трансгаз Самара" включает:**

10. Управление организации восстановления основных фондов

Адрес места нахождения филиала: 443093, Российская Федерация, г. Самара, ул. Мориса Тореза, д. 20

11. Управление технологического транспорта и специальной техники

Адрес места нахождения филиала: 443017, Российская Федерация, г. Самара, ул. Ракитная, д. 4

12. Управление аварийно-восстановительных работ

Адрес места нахождения филиала: 443535, Российская Федерация, Самарская область, Волжский район, сельское поселение Лопатино, в 1 км северо-восточнее с. Лопатино, д. 1

13. Управление связи

Адрес места нахождения филиала: 443100, Российская Федерация, г. Самара, ул. Невская, д. 3

14. Управление по эксплуатации зданий и сооружений

Адрес места нахождения филиала: 443052, Российская Федерация, г. Самара, Заводское шоссе, д. 77

15. Управление материально-технического снабжения и комплектации

Адрес места нахождения филиала: 446214, Российская Федерация, Самарская область, г. Новокуйбышевск, ул. Химиков, д. 4, стр. 2

16. Служба корпоративной защиты

Адрес места нахождения филиала: 443099, Российская Федерация, г. Самара, Хлебная площадь, д. 10

Генеральный директор Ассоциации
по сертификации "Русский Регистр"



А.В. Владимирцев

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



Annex to the Certificate
№ 23.1359.026
of 1st December, 2023
registration form № 25-001029

Branches of LLC "Gazprom transgaz Samara" includes:

10. The office of restoration of fixed assets

Address of the location of the branch: 443093, Russian Federation, Samara, Maurice Thorez Str., 20

11. Administration of technological transport and special equipment

Address of the location of the branch: 443017, Russian Federation, Samara, Rakitnaya Str., 4

12. Administration of emergency recovery operations

Address of the location of the branch: 443535, Russian Federation, Samara Region, Volzhskiy District, rural settlement Lopatino, 1 km to the North-East from Lopatino village

13. Communication administration

Address of the location of the branch: 443100, Russian Federation, Samara, Nevskaya Str., 3

14. Administration of buildings and facilities operation

Address of the location of the branch: 443052, Russian Federation, Samara, Zavodskoye shosse, 77

15. Administration of material and technical procurement

Address of the location of the branch: 446214, Russian Federation, Samara Region, Novokuybuishevsk, Khimikov Str., 2, Bldg. 4

16. Corporate protection service

Address of the location of the branch: 443099, Russian Federation, Samara, Khlebnaya square, 10

Director General of Certification
Association "Russian Register"



A. Vladimirtsev